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Ednardo Barbosa Inaugura 
Laboratório Municipal
Cerimônia reuniu secretários, vereadores e a comunidade

A reforma do Laboratório 
Municipal de Pinheiral foi con-
cluída na sexta-feira, dia 27, e 
a inauguração marcou o encer-
ramento de oito anos da gestão 
do prefeito Ednardo Barbosa. 
A nova unidade, totalmente 
reestruturada, foi projetada 
para oferecer mais agilidade e 
precisão nos diagnósticos, além 
de ampliar o acesso aos exames 
laboratoriais e capacidade para 
atender a maior demanda. 

O investimento faz parte 
dos recursos de mais de R$ 6 
milhões destinados pelo Go-
verno do Estado do Rio de 
Janeiro, para reforma do com-
plexo hospitalar, que engloba 
Pronto Socorro, inaugurado 
em junho, e o hospital, que está 
com a reforma em andamento.  

Durante a cerimônia de 
inauguração, que contou com a 
presença de secretários munici-
pais, vereadores, o prefeito elei-
to, Luciano Muniz, servidores e 
representantes da comunidade, 
o prefeito destacou o impacto 
do laboratório para a saúde pú-
blica, somada as demais melho-
rias promovidas ao longo dos 
últimos 08 anos.

-Hoje é um dia muito espe-
cial para todos nós. Este labo-
ratório é mais um exemplo do 
quanto trabalhamos para trans-
formar a saúde em Pinheiral, 
garantindo que cada cidadão 
tenha acesso a serviços dignos 
e de qualidade. É uma alegria 
enorme entregar esta obra e, ao 

mesmo tempo, um momento 
de gratidão. Gratidão à minha 
equipe, que sempre trabalhou 
com dedicação, à minha mãe 
[Eliege Barbosa] pelas orações 
e conselhos, e à população de 
Pinheiral, que confiou no nosso 
trabalho. Poder fazer tanto por 
esta cidade que amo é um pri-
vilégio que levarei para a vida 
toda - disse o prefeito.

Rede de atendimento 

melhor

Ednardo ressaltou a impor-
tância dos investimentos reali-
zados pela gestão nos últimos 
anos que fortaleceram a rede 
de atendimento no município. 
Já em 2017, a aquisição de um 
equipamento de ultrassono-

grafia mudou a realidade das 
mulheres, em especial das ges-
tantes, que não precisam se des-
locar para outros municípios.

Foram adquiridos ainda 
um mamógrafo, um aparelho 
de raio-x digital, novas ambu-
lâncias e o centro cirúrgico foi 
recuperado. Além disso, todas 
as Unidades Básicas de Saúde 
da Família passaram por refor-
ma e a contar com consultório 
odontológico. O município 
implantou um clínica oftalmo-
lógica própria e passou a ofertar 
cirurgias, como a de a catarata, 
de forma permanente.

O secretário de Saúde, 
Everton Alvim, relembrou sua 
trajetória ao lado do prefeito 
Ednardo Barbosa, destacan-

do a parceria que começou em 
2009, quando ambos atuaram 
juntos na Secretaria de Saúde.

-Estar aqui hoje, inaugu-
rando este laboratório, é muito 
mais do que um marco na saúde 
do nosso município. É também 
um momento de grande emo-
ção e gratidão. Desde 2009, 
quando tive a oportunidade de 
trabalhar ao lado do Ednardo 
na Secretaria de Saúde, vivemos 
muitos desafios e aprendizados. 
Sempre compartilhamos o mes-
mo sonho: oferecer uma saúde 
pública mais justa e eficiente 
para a população de Pinheiral. 
E ver esse sonho se concretizan-
do em tantas conquistas, como 
a de hoje, é motivo de muito 
orgulhoa”, disse. 
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Ednardo inaugura laboratório ao lado de Everton,  Antônio Carlos e Luciano Muniz 

agentes da Segurança visitam Cúria
Representantes da Segu-

rança Pública de Volta Redon-
da foram na sexta-feira, 27, na 
sede da Diocese de Barra do 
Piraí - Volta Redonda. Eles 
foram recebidos pelo Bispo 
Diocesano, Dom Luiz Henri-
que; pelo Vigário-Geral, Mon-
senhor Alércio de Carvalho; 
pelo Vigário Episcopal de Volta 
Redonda, Padre Alex Soares; e 
pelo Chanceler da Cúria, Padre 
Daniel Cezar.

Estiveram presentes o Se-
cretário Municipal de Ordem 
Pública, Tenente Coronel Luiz 
Henrique Barbosa; o coman-

dante da Guarda Municipal de 
Volta Redonda, Silvano Tei-
xeira de Paula; e o major José 
Eduardo Martins Silvério, que 
coordena a Operação Seguran-
ça Presente em Volta Redonda. 
Também participaram agentes 
representando o Programa Se-
gurança Presente.

Durante o encontro, Dom 
Luiz Henrique agradeceu os es-
forços realizados pelos agentes 
de segurança da cidade. “Gos-
taria de expressar minha grati-
dão pelo trabalho de cada um 
de vocês, pelo zelo e cuidado 
com todos os cidadãos. Vocês 

são protetores e cuidadores da 
sociedade, uma tarefa de gran-
de importância. Desejo força 
e coragem para seguir em suas 
atividades. Que Deus abençoe 
a todos vocês e seus familiares”, 
disse o Bispo Diocesano.

O Secretário Municipal de 
Ordem Pública, Tenente Co-
ronel Luiz Henrique Barbosa, 
destacou a proximidade com 
as comunidades religiosas da 
cidade.

“Em primeiro lugar, temos 
apenas que agradecer em nome 
de todas as forças de segurança, 
até porque, em Volta Redon-

da, trabalhamos de forma bem 
integrada, agradecemos a aco-
lhida da Diocese. Nós entende-
mos que essa proximidade é im-
portante para ambos os lados”, 
disse o Tenente Coronel Luiz 
Henrique, e completou:

-Acreditamos que isso gera 
confiança e credibilidade, e 
todos passam a confiar na se-
gurança pública, retornando, 
logicamente, não apenas com 
apoio religioso através da ora-
ção, mas também com denún-
cias, para que possamos encur-
tar a distância entre o problema 
e a solução.

Polícia Federal combate suposto 
desvio de verbas da Saúde em Paraty

A Prefeitura de Paraty di-
vulgou nota, sobre a ação da 
Polícia Federal (PF) deflagra-
da, na manhã desta sexta-fei-
ra, 27, batizada de “Operação 
Cashback”, com o objetivo de 
desarticular um suposto es-
quema de desvios de recursos 
públicos em contratos que so-
mam mais de R$ 40 milhões da 
Prefeitura. Conforme a denún-
cia, as irregularidades teriam 
ocorrido desde a pandemia da 
Covid-19, com pagamentos in-
devidos a agentes públicos.

Na nota, a prefeitura escla-
receu que tomou conhecimen-
to dos fatos no dia da operação 
e que a denúncia é decorrente 
do pleito eleitoral de 2019, não 
tendo ligação com as ações e 
despesas feitas para combateàa 
pandemia de Covid-19.

-Devendo ser ressaltado que 
todos os processos de contrata-
ção foram remetidos para aná-
lise dos órgãos externos e in-
ternos de controle, ressaltando 
o Tribunal de Contas de nosso 
Estado, não subsistindo razão 
para busca e apreensão de do-
cumentos - diz a nota.

A prefeitura afirma ainda 
que “os fatos narrados no pedi-
do de busca e apreensão serão 
devidamente esclarecidos pe-
los meios próprios, e todos os 
citados permanecerão à dispo-
sição para todos os atos, sendo 
repudiadas todas as tentativas 
de induzir a população ao en-
tendimento equivocado sobre 

os fatos”. E prossegue afirman-
do que “todas as prestações de 
contas da Secretaria de Saúde 
encontram-se à disposição das 
autoridades competentes, e as 
contratações expostas no Portal 
da Transparência”.

-Cumpre, por último, es-
clarecer que não foram expedi-
dos mandados de prisão como 

vem sendo divulgado na mídia, 
nem foram afastadas quaisquer 
pessoas integrantes da Admi-
nistração Pública, a medida foi 
determinada apenas para reco-
lhimento de documentos para 
análise - conclui a nota divulga-
da pela prefeitura ainda na sex-
ta-feira, dia 27, quando ocorreu 
a operação da Polícia Federal.

Entenda o caso

Segundo divulgado pela Po-
lícia Federal, as irregularidades 
ocorriam desde a pandemia da 
Covid-19, com pagamentos 
indevidos a agentes públicos. 
Foram cumpridos seis manda-
dos de busca e apreensão, expe-
didos pelo Tribunal Regional 
Eleitoral. Entre as medidas de-
terminadas pela Justiça estão o 
afastamento da função pública, 
a proibição de contratar com o 
poder público e a indisponibi-
lidade de bens dos investigados.

Os envolvidos poderão res-
ponder por crimes eleitorais, 
corrupção ativa e passiva, além 
de fraude à licitação com super-
faturamento e direcionamento 
do certame.
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Parque de Saudade terá 
conferência do ambiente

Recorde de produção em 
urânio e caixa no azul

Sócio para CSN Cimentos

Definida Secretaria de Obras

‘Eco Tampinha’ recicla polietileno

‘Unir forças pelo planeta’

O Parque Natural Munici-

pal de Saudade, em Barra 

Mansa, sedia a 10ª Confe-

rência Municipal de Meio 

Ambiente, marcada para 

22 de janeiro de 2025. A 

finalidade é eleger os de-

legados que representa-

rão o município na etapa 

estadual da Conferência 

de Meio Ambiente, que 

por sua vez, selecionará 

àqueles que irão para a 

etapa nacional. Além dis-

so, o encontro irá discutir 

e formular dez propostas 

alinhadas aos cinco eixos 

temáticos definidos pelo 
Ministério do Meio Am-

biente. O prefeito Rodrigo 

Drable ressaltou a impor-

tância da participação de 

todos na 10ª CMMA. “To-

dos estão convidados a se 

envolver neste debate em 

prol do meio ambiente”. 

A INB (Indústrias Nucle-

ares do Brasil), que tem 

a Fábrica de Combustí-

vel Nuclear em Resende, 

deve fechar o ano com 

recorde de produção de 

urânio, graças a volta da 

extração e do processa-

mento de urânio na mina 

de Caetité, na Bahia. Se-

rão algo em torno de 200 

toneladas de minério, a 
maior da década. As in-

formações foram dadas 

por Nelson Lima Neto, na 

coluna de Anselmo Gois, 

na véspera do Natal. Além 
disso, a INB tem previsão 

de fechar o ano de 2024 

com nada menos do que 

cerca de R$ 566 milhões 

em caixa. 

Em nova movimentação 

no mercado,  direção do 

Grupo CSN estaria agora 

pensando na possibilida-

de de ter um sócio mi-

noritário na operação de 

cimentos. Isso se daria a 

longo prazo, segundo di-

vulgado pelo Broadcast, 

e seria fechado mirando o 

lançamento das ações da 

CSN Cimento na Bolsa de 

Valores. A CSN Cimentos 

foi fundada em 2009 den-

tro da Usina Presidente 

Vargas.

A futura prefeita de Barra 

do Piraí, Kátia Miki, esco-

lheu a titular da Secretaria 

de Obras: Maria Ilma. “Ela 

trabalhará com transpa-

rência, eficiência e respei-
to aos recursos públicos, 

ouvindo a comunidade 

para priorizar as deman-

das mais urgentes. Com 

foco no desenvolvimento 

sustentável, ela está pre-

parada para fazer de Barra 

do Piraí uma cidade mais 

moderna e acessível”, dis-

se Kátia.

Ainda sobre ações vol-

tadas para o meio am-

biente, cerca de 370 mil 

tampinhas é o total que 
o Projeto Eco Tampinha 

FAA arrecadou desde 

que foi colocado em prá-

tica, no início de agosto. 

A iniciativa une educação 

ambiental e sustentabili-

dade ao mobilizar as co-

munidades da Fundação 

Educacional Dom André 
Arcoverde para reciclar 

polietileno de alta den-

sidade e depositá-lo em 

coletores especiais de-

senvolvidos para o pro-

jeto. Quando descartado 

incorretamente, esse ma-

terial se torna um grande 

vilão do meio ambiente. 

A 10ª CMMA será aberta a 

todos a partir de 16 anos. 

Para se inscrever, os inte-

ressados deverão compa-

recer ao credenciamento 

da conferência, que terá 

início às 8h no local do 

evento, portando um do-

cumento oficial com foto 
e um comprovante de 

residência. O secretário 

Rodrigo Viana reforçou 

a importância da partici-

pação da população nes-

te processo. “Este é um 
momento crucial em que 

podemos unir forças para 

trocar experiências e bus-

car soluções que benefi-

ciem não apenas nossa 

cidade, mas também o 
nosso planeta”, disse.
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Parque Natural de Saudade sediará evento

INB tem bons resultados com extração em Caetité
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